

Condena Cuba irrespeto de Israel al Derecho Internacional



Cuba denuncia irrespeto de Israel al Derecho Internacional

La Habana, 23 mayo (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez Parrilla, condenó hoy a través de su cuenta en X, que Israel con sus acciones en Palestina se burla del Derecho Internacional y del Derecho Internacional Humanitario.

En la red social el canciller cubano dijo que Tel Aviv extermina con bombas, hambre y enfermedades a palestinos en Gaza; al tiempo que ataca con impunidad a diplomáticos en Cisjordania. "Tienen que rendir cuentas por sus crímenes y genocidio", añadió Rodríguez Parrilla en su mensaje.

Esta semana trascendió que fuerzas israelíes dispararon contra una delegación diplomática durante una visita a la localidad de Yenín, en el norte de Cisjordania.

Tel Aviv reconoció que sus soldados realizaron disparos de advertencia, y como justificación, alegó que los diplomáticos se desviaron del itinerario aprobado.

En tanto, en Gaza Israel sigue obstaculizando la ayuda humanitaria, tras 11 semanas de bloqueo.

Según informa la Organización de Naciones Unidas, sus trabajadores en ese enclave costero declararon este miércoles que siguen esperando el permiso de Israel para distribuir camiones de ayuda vital que pudieron entrar en Gaza a principios de semana.

La cifra de muertos como consecuencia de los ataques de exterminio israelí en la Franja de Gaza supera los 52 mil 787, y los lesionados ascienden a 119 mil 349 personas, desde el inicio de la ofensiva, en octubre de 2023. (Fuente:ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/383506-condena-cuba-irrespeto-de-israel-al-derecho-internacional>



Radio Habana Cuba